



1月12日(金)の信濃毎日新聞の朝刊に掲載された記事です。  
 飯綱中学校では、3年生が「私のふるさと飯綱町」をテーマに総合的な学習の時間で、地域にかかわる体験的な活動や探究的な学習を通して、自分が、どんな地域貢献ができるか考え、まとめ、発信する活動を行っています。



- 【奉仕】牟礼駅の清掃・美化活動、駅メロを流すことにより、牟礼駅をより豊かにする。
  - 【特産品開発】新しい特産物を開発することで、町外に飯綱町をアピールする。
  - 【交流】保育園や老人ホームなどへの訪問を通して、園児やお年寄りと交流する。
  - 【発信①】飯綱町の良さを全世界に広める（ふるさとCM大賞）
  - 【発信②】パンフレットやHPで「飯綱の魅力」を発信する（サイクリングコースマップ）
  - 【文化継承】地域文化を継承し発信する。（郷土食やたら、獅子舞、飯綱権現太鼓）
- ふるさと飯綱町のために、以上のテーマごとにグループを編成して、3年生が1年間かけて取り組んだ探究活動の成果は、2月6日(火)の参観日で発表する予定です。  
 多くの保護者の皆様にご覧いただきたいと思います。是非お越し下さい。